

## La goleada azulgrana de 1941

12/11/2024



El próximo sábado 16 de noviembre (16:15 horas) el Albacete Balompié volverá a jugar en Elda. Será la 26ª visita manchega al Eldense en partido oficial de Liga. De las 25 citas anteriores destaca la mayor goleada que el Deportivo le infligió al conjunto blanco que data del 28 de septiembre de 1941. Ese día, los azulgranas trituraron al cuadro albaceteño al endosarle un rotundo 7-1.

El partido correspondió a la jornada inaugural del campeonato liguero de Primera Regional, una fecha en la que se inauguró el primer marcador que tuvo el desaparecido campo de deportes El Parque, un tablero de madera que estaba ubicado en una esquina del fondo sur.

Aquella tarde salió bastante lluviosa pero la afluencia de aficionados fue numerosa y ruidosa, disfrutando los de Elda al ver cómo Tiburcio conseguía un hat-trick, junto a dos goles más de Mariano, uno de Urrea y otro de Romero, mientras que el tanto manchego lo firmó Mercader en un duelo que dirigió el colegiado murciano García Terol.

El Deportivo estaba entrenado por el técnico eldense José Gil Juan "Victorio", que puso en línea de combate a Pepico Amat; José Del Pino, Bernabé Cantos "Camoto", Santiago Villagra, Rodolfo Martínez "Gaona", Múgica; García, Abelardo López Urrea, Tiburcio, Mariano y Romero.



Al fondo el primitivo marcador que se instaló en una esquina de El Parque | Basilio.

Al Albacete Balompié lo preparaba Pedro Monzón, que

alineó a Manolete; Agustín, García; Valentín Fernández, Moraga, Panadero; Antonio Tabernero, Pepe Mercader "Porro", Rodolfo, Enrique y Marín.

### **Marcadores raquíticos**

Sin embargo, la mitad de esas 25 confrontaciones en terreno azulgrana acabaron con un claro déficit realizador pues en tres ocasiones no hubo goles (1964-65, 1975-76 y 1981-82) y el resultado que más se repitió fue victoria mínima, ya que el Deportivo se impuso siete veces por 1-0 (1953-54, 1959-60, 1967-68, 1968-69, 1969-70, 1978-79 y 1988-89, y el 0-1 se dio tres veces (1945-46, 1965-66 y 2023-24). De esas 25 confrontaciones, el Deportivo se quedó seis veces sin marcar y el Albacete 14.